

Vortrag der Stadtarchivarin Patricia Berger

Nienburg im Nationalsozialismus



Die Historische Gesellschaft hatte zu einem Vortrag über den Nationalsozialismus in Nienburg eingeladen, und rund 120 Gäste kamen in den Ratssaal. Referentin Patricia Berger beschrieb die Anfänge der Schreckensherrschaft in Nienburg im Jahr 1933: Etablierung der nationalsozialistischen Organisationen, Ausschaltung der politisch Andersdenkenden, Gleichschaltung, aber auch Verführung der Menschen, Entrechtung, Verfolgung und Ermordung der jüdischen Nienburgerinnen und Nienburger. Auch das Kriegsende und der Neuanfang waren Thema, veranschaulicht in einem von den Briten gedrehten Film aus dem Jahr 1945. „Es war mir wichtig, im Jahr des Stadtjubiläums dieses Thema einzubringen“, so Stadtarchivarin Patricia Berger. Viele Fragen und rege Gespräche rundeten den Abend ab. Deutlich wurde die Notwendigkeit, die Zeit des Nationalsozialismus in Nienburg stärker in den

Fokus zu nehmen. **Der Vortrag kann als Audio-Beitrag im TV2020 abgerufen werden.**

<http://www.tv2020.de/>